



Consejo General de Colegios Oficiales
de Enfermería de España

Te cuidamos toda la vida



NOTA DE PRENSA



Los Premios Nacionales de Enfermería ya tienen sus primeros 110 candidatos, propuestos por los colegios provinciales

- **Se premiará la actividad profesional en el ámbito asistencial, gestor, docente e investigador, además de a la trayectoria profesional a lo largo de toda la vida. Fuera del ámbito de la enfermería, también se quiere reconocer a quien más haya difundido o potenciado la labor de las enfermeras.**
- **Como explica Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería, "queremos premiar a quienes más destacan en el ejercicio profesional en todos sus aspectos, elegidos por el resto de sus compañeros".**
- **Los ganadores de los I Premios Nacionales de Enfermería del CGE saldrán de una votación popular online -entre los finalistas designados por el jurado- que se abrirá en septiembre. Posteriormente, los premiados se conocerán en un acto público que se celebrará en el mes de octubre.**

Madrid, 31 de junio de 2023.- Los I Premios Nacionales de Enfermería, que el Consejo General de Enfermería va a entregar próximamente, ya tienen su primer listado de candidatos: un total de 110 personas, distribuidas en seis categorías distintas, que han sido propuestas por los Colegios Oficiales de Enfermería de toda España. En estos nuevos galardones no sólo se va a reconocer a enfermeros y enfermeras de distintos ámbitos de la profesión, sino también a aquella persona que haya difundido o potenciado la labor enfermera fuera del ámbito de la profesión.

El Consejo General de Enfermería ha establecido un total de seis categorías con las que distinguir y reconocer la labor de las enfermeras españolas. Así, se premiará la actividad profesional en el ámbito asistencial, gestor, docente e investigador, además de a la trayectoria profesional a lo largo de toda la vida. Fuera del ámbito de la enfermería, también se quiere reconocer a quien más haya difundido o potenciado la labor de estas profesionales.

Como explica Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería, “hablamos de una profesión que cuida a la sociedad en todas las etapas de la vida, que educa en salud, que previene la enfermedad con la promoción de hábitos de vida saludable, que cura, que vacuna, que realiza técnicas complejas, que investiga, que prescribe, que gestiona... Una profesión que, en nuestro país, cuenta con una de las formaciones más avanzadas del mundo y desde la organización que las representa queremos premiar a quienes más destacan en el ejercicio profesional en todos sus aspectos, elegidos por el resto de sus compañeras y compañeros”.

Para elegir a los 110 candidatos, desde el CGE se pidió la colaboración de los 52 colegios provinciales de Enfermería de toda España, quienes han remitido sus propuestas para cada una de las categorías hasta conformar el listado final.

Por categorías, la que acumula un mayor número de propuestas es la de gestión, con 21 candidatos, si bien el resto de ámbitos -asistencial, docente e investigación- cuentan con otros 20 aspirantes cada uno. La categoría destinada a las personas ajenas a la profesión es la que cuenta con menos propuestas, con un total de 11, mientras la categoría que premiará la trayectoria profesional cuenta con 18 candidatos.

Un total de 17 colegios provinciales han presentado sus propuestas. De ellos, los colegios de Navarra (16), Barcelona (15) y Madrid (14), son los que más candidatos han remitido al CGE. En general cada colegio ha establecido su propio procedimiento para elegir sus opciones, si bien colegios como los de Albacete, Madrid o Zaragoza, ofrecieron a todos sus colegiados la posibilidad de presentar candidaturas.

Jurado y votación popular

Una vez realizada la selección inicial, un jurado formado por representantes del Consejo General de Enfermería, la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE) y la Unión Española de Sociedades Científicas de Enfermería (UESCE) serán los encargados de seleccionar a los cinco finalistas de cada categoría de entre todas las propuestas.

Sin embargo, los ganadores de los I Premios Nacionales de Enfermería del CGE saldrán de una votación popular *online*, de entre los finalistas designados por el jurado, que se abrirá en septiembre. Posteriormente, los premiados se conocerán en un acto público que se tendrá lugar en el mes de octubre.